
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre a 

possibilidade de instalação de semáforo nas ruas Valter Luiz D´Avilla 

x José Tótora - Central Parque. 
 

          Considerando que os comerciantes, moradores e usuários das vias 

Valter Luiz D´Avilla X José Tótora no Central Parque solicitam 

intervenções do Poder Público no local devido à dificuldade de visibilidade 

dos condutores que saem da Rua Valter Luiz D´Avilla em direção ao centro 

pela Rua José Tótora, e também pelo volume considerável de veículos que 

sobem a rua com destino à região do Piazza Di Roma, Wanel Ville ou 

mesmo rodovia Raposo Tavares, 

 

      Considerando que a atual configuração da interseção data do ano de 

2010, sendo que daquela época para cá muita coisa mudou na utilização das 

vias, 

 

   Considerando que é grande o volume de pedestres idosos que atravessam 

a Rua José Tótora e que não dispõem de um canteiro que os permita 

realizar a travessia em duas etapas e ainda que em dias de eventos  no 

Santuário São Judas Tadeu o local tem grande fluxo de pessoas e veículos, 

 

      Considerando que devemos sempre focar na prevenção de sinistros de 

trânsito, atropelamentos, etc., 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 



 

 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado à Excelentíssima 

Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

Poderá a URBES viabilizar a implantação de conjunto semafórico na 

interseção, ou outra medida de engenharia de tráfego que possa atender a 

premissa de aumento na segurança? 

 

Se sim, quando fará a execução do estudo?  

Se não, qual solução será tomada para resolver o problema de tráfego no 

local? 

 

 

 

 

 

 
                                        S/S., 09 de dezembro de 2020. 

 

 

 

 

    ________________________ 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


